



Liebe Raesfelder,

am 13. September wählen Sie unseren Gemeinderat.

Als Kandidat Ihres Wahlbezirks möchte ich mich kurz vorstellen:

Mein Name ist Rupert Koller, ich bin 56 Jahre alt und von Beruf Architekt, glücklich verheiratet und stolzer Papa von drei fabelhaften Kindern. Ich lebe seit ich denken kann in Raesfeld - zum Studium bin ich kurz in die Ferne gezogen und danach bewusst wieder zurück in dieses **wunderschöne Dorf**. Bereits meine Eltern waren in der UWG aktiv, seit vielen Jahren engagiere auch ich mich kommunalpolitisch in der UWG, seit 2006 als Mitglied im Gemeinderat und in verschiedenen Ausschüssen.

Hier trage ich dazu bei, das **Gemeindeleben** positiv mitzubestimmen - in die richtige Bahn zu leiten, mitzugestalten, Raesfeld in eine sichere Zukunft zu begleiten – ohne politisches Getöse aus Düsseldorf, Berlin oder Brüssel.

Das Zukunftsrad dreht sich unaufhaltsam. Wir müssen uns Themen wie Wirtschaftsentwicklung, digitalem **Wandel** und künstlicher Intelligenz, Klimawandel, Tierschutz, Welternährung und Energiegewinnung widmen. Gerade die Zerstörung der **Natur** und das Artensterben bedrohen auch unsere Sicherheit, Gesundheit und Wohlstand. Wir können nicht die Probleme der Welt lösen, aber hier vor Ort kann jeder Einzelne persönlich und natürlich auch eine Gemeindeverwaltung einen positiven Beitrag leisten um die **Zukunft** ein wenig besser machen. Auch ein kleiner Schritt kann ein bedeutender sein.

Kommunalpolitik muss lokal, **bürgernah** und transparent sein! Genau diese Politik setzen wir von der UWG in Raesfeld um. Zögern Sie nicht, mich anzusprechen, wenn Sie Fragen oder Anliegen haben.

Unterstützen Sie die Arbeit der UWG! Vielen Dank für Ihre Stimme!

Ihr Rupert Koller

Entscheiden Sie mit! - Gehen Sie wählen!



www.uwg-raesfeld-erle.de

